



REAL ACADEMIA ESPAÑOLA

NOTA DE PRENSA

Nota informativa sobre el IX Congreso Internacional de la Lengua Española

JUEVES, 22 DE DICIEMBRE DE 2022

En cumplimiento de lo acordado en la sesión plenaria de directores y presidentes de academias de la ASALE celebrada ayer, 21 de diciembre, se ha convocado de urgencia al Pleno de la Real Academia Española, que ha aprobado el cambio de sede del IX Congreso Internacional de la Lengua Española (CILE) y ha considerado adecuada para ello la candidatura de la ciudad española de Cádiz.

El director de la Real Academia Española y presidente de la ASALE, Santiago Muñoz Machado, ha transmitido el acuerdo al ministro de Asuntos Exteriores del Gobierno de España, quien ha ofrecido el apoyo logístico de su departamento, junto con el de Cultura. Se mantendrán tanto las fechas como el programa previstos.

La decisión sobre el traspaso de la sede del IX CILE, consensuada por todas las partes responsables de su organización, ha sido comunicada en rueda de prensa por el director de la academia española y presidente de la ASALE y el presidente de la Academia Peruana de la Lengua, Eduardo Hopkins.

Prensa Real Academia Española
comunicacion@rae.es
91 420 14 78 297